

Se inauguró la plaza del barrio de las 16 viviendas

Escrito por Administrador

Martes, 24 de Septiembre de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos24092019|width=215|height=143{/besps}

En la tarde del pasado día domingo 15 de septiembre quedó formalmente inaugurada la plaza del barrio de las 16 viviendas. Con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, funcionarios y vecinos se realizó el corte de cinta. En tiempos de crisis económica, la familia continúa siendo primordial en nuestra sociedad, por eso es fundamental el acercamiento de la gestión a los barrios no sólo con la contención económica que algunas familias requieren sino también y fundamentalmente con momentos de alegría y disfrute.

A través de juegos, show de magia, música, ludoteca, deportes y una exquisita merienda quedó finalmente inaugurado un nuevo espacio verde para las familias del barrio, que vieron plasmado su pedido a través del proyecto del concejal Aurelio Castellani.